

UN PARTENARIAT BOOSTEUR D'INNOVATION ET D'EMPLOIS

Olivier FRENEAUX, Président
SATT Sud Est



Gérard GIRAUDON, Président
Incubateur PACA-EST

Signature d'une convention entre l'Incubateur PACA-EST et la SATT Sud Est

Une convention de partenariat a été signée le vendredi 6 septembre 2013 au Business Pôle de la technopole de Sophia Antipolis par M. Gérard GIRAUDON, Président de l'incubateur PACA-EST et M. Olivier FRENEAUX, Président de la SATT Sud Est afin d'accélérer la création d'entreprises innovantes sur les territoires azuréens et varois, en s'appuyant sur les expertises complémentaires de chaque entité.

« A travers ce partenariat privilégié, nous souhaitons mettre en place une chaîne cohérente d'actions en synergie étroite pour renforcer l'efficacité des dispositifs de soutien existants à l'Est de la Région PACA et dynamiser la création d'entreprises innovantes » expliquent Gérard GIRAUDON et Olivier FRENEAUX.

Ayant pour mission l'identification, l'évaluation, la validation économique, l'accompagnement et le financement de la maturation d'inventions en vue d'un transfert vers une entreprise existante ou à créer, la SATT Sud Est orientera les porteurs de projets de création d'entreprise issus de ses actionnaires présents dans l'académie de Nice et quel que soit le secteur économique vers l'incubateur PACA-EST. Ce dernier dont 50% des projets portent sur le Numérique assurera alors leur hébergement et leur accompagnement vers la création de start-up.

En parallèle, l'incubateur PACA-EST orientera vers la SATT Sud Est tout projet de transfert issu des actionnaires de la SATT dont il viendrait à avoir connaissance. L'objectif est ainsi de partager au mieux les informations et d'assurer la cohérence des décisions techniques, la constitution d'équipes et leur suivi temporel.

« Sachant qu'entre le lancement de l'idée et la commercialisation d'un prototype sur le marché, il faut compter près de 5 ans, nous gagnons tous un temps précieux et l'assurance d'une plus grande viabilité de l'entreprise sur le long terme ! », ajoutent les deux partenaires.

Initiatives et moyens seront ainsi associés afin de développer la qualité, la croissance et la pérennité des projets sélectionnés, favorisant l'émergence d'une nouvelle génération d'entrepreneurs et leur plus grande compétitivité à l'international !

Création d'entreprises : premiers résultats communs

2 start-up créées :

-PIGM'AZUR (lauréate du Prix de l'Entreprise 2012) qui a développé une technologie innovante dans les pigments naturels, recyclables, non toxiques et stables, essentiellement destinés aux industriels de la peinture et de la cosmétique.

La start-up dont la technologie est issue de l'Université Nice Sophia Antipolis et qui a été accompagnée par la SATT est incubée depuis mars 2013 au sein de l'incubateur PACA-EST et a été créée depuis le 20 juin 2013.

-CINTOO 3D, spin-off de l'Université Nice Sophia Antipolis et du CNRS, propose des technologies basées sur des brevets de traitement de données 3D, accompagnées en maturation par la SATT. Pour améliorer la vitesse de visualisation et la transmission de données 3D, Cintoo3D propose un ensemble de technologies pouvant traiter et compresser en temps-réel des formats de fichiers multi-résolution, une Bibliothèque de programmation (SDK) ainsi que des logiciels de Visualisation 3D et de Streaming de grande taille.

La start-up est incubée depuis mars 2013 au sein de l'Incubateur PACA-EST et a été créée le 31 juillet 2013.

A propos de la SATT Sud Est (PACA et Corse)

La SATT Sud Est, « l'Accélérateur du Transfert de Technologies », constitue une interface privilégiée entre les entreprises et la recherche publique en régions PACA et Corse. Son cœur de métier est la maturation des inventions issues des laboratoires de recherche régionaux sur les plans juridique (propriété intellectuelle), économique (marché) et technologique (maturation technologique). Son objectif est de transférer les technologies innovantes de ses actionnaires vers le monde industriel par la concession de licences d'exploitation à des entreprises. La SATT est organisée autour de 2 pôles thématiques (Santé & Technologies du Vivant ; Technologies des Matériaux, de l'Environnement & de l'Information) et du département Licensing & Création d'Entreprises. La SATT Sud Est se positionne en acteur incontournable du développement économique régional lié à l'innovation.

La SATT Sud Est est une Société par actions simplifiée (SATT PACA Corse SAS) au capital social de 1 M€. Ses actionnaires sont les Universités d'Aix-Marseille, Nice Sophia Antipolis, du Sud Toulon Var, d'Avignon et des Pays de Vaucluse, de Corse, l'Ecole Centrale Marseille, le CNRS, l'INSERM et la Caisse des Dépôts. L'Assistance Publique-Hôpitaux de Marseille et le CHU de Nice sont partenaires fondateurs non actionnaires. Au 1^{er} septembre 2013, la Société comptait 34 collaborateurs. Son siège social est situé à Marseille et une équipe est basée à Sophia Antipolis. Pour plus d'informations, visitez www.sattse.com et suivez twitter @SATTse_

A PROPOS DE L'INCUBATEUR PACA-EST

Fondé en 2001 par l'Université Nice Sophia Antipolis, l'Université du Sud Toulon Var et Inria, l'Incubateur PACA-Est est labellisé pour les départements des Alpes-Maritimes et du Var par le Ministère de la Recherche et de l'Enseignement Supérieur. Il est subventionné par ce dernier, la région PACA, les Conseils Généraux 06 et 83 et soutenue activement par les communautés d'agglomération azuréennes et varoises (CASA, NCA, CAPAP, Cannes et TPM).

Il a pour objectif la valorisation des compétences et le transfert des technologies issues des laboratoires universitaires et organismes de recherche publics à travers la création d'entreprises innovantes et la création d'emplois à haute valeur ajoutée sur les territoires autour des thématiques du Numérique, des Sciences du Vivant, Sciences de l'Ingénieur, Sciences Humaines et Sociales.

Généraliste, il offre ainsi un accompagnement personnalisé pour tout projet thématique et technologique, des formations, une avance financière tout au long de la période d'incubation ainsi que des facilités d'hébergement.

Au 1^{er} septembre 2013, l'Incubateur PACA-EST comptait 125 projets accompagnés depuis sa création, 25 projets en cours d'incubation, plus de 600 emplois directs générés par 100 entreprises créées et 85 M€ levés (fonds privés et publics).

Pour plus d'informations : www.incubateurpacaest.org

Contacts Presse

SATT Sud Est

Florent MARTIN, Ph.D., MSc

florent.martin@sattse.com

07 57 50 20 60

INCUBATEUR Paca-Est

André LABAT, Directeur

labat@incubateurpacaest.org

06 15 34 49 90